

1998-2001 wurde ein Mountain-Bike-Abfahrtsrennen durchgeführt. Die attraktive und anspruchsvolle Strecke führte mit Start beim Schulhaus Krummatt über Stocketli-Düelen-Raufeli-Kirchenegg-Kirchenwald ins Dorf. Die Kombination von Bike und Party fand besonders beim jungen Publikum grossen Anklang. Doch der riesige Aufwand mit Sponsoring, Streckenbau und Festbetrieb stand in keinem Vergleich zum Ertrag. So steht im Jahresbericht 2001 der Präsidentin geschrieben: „Der Anlass ist wichtig für den Club, die Gemeinde und die Region. Wenn da nicht ständig der Blick auf das Budget wäre. Die Wochenenden sind mit vielen Sportanlässen und Festlichkeiten belegt. So schwer es den meisten OK-Mitgliedern fällt, hat es keinen Wert, wenn wir einen Anlass mit einem grossen Aufwand durchziehen, der am Schluss keinen Gewinn bringt. Herz und Verstand haben schwer miteinander gekämpft und wir haben den Verstand siegen lassen. Das OK konnte sich nicht mehr für die Durchführung des Romooser Mountainbike-Downhill-Race entscheiden“.

